



Hari Ini, Pemkot Rombak Pegawai

YOGYA (KR) - Jabatan kepala sekolah di beberapa SD dan SMP negeri di Kota Yogya yang sempat mengalami kekosongan, akhirnya berhasil diisi. Pelantikan jajaran kepala sekolah, Kamis (24/5) seolah mengawali prosesi perombakan pegawai yang dijadwalkan hari ini, Jumat (25/5).

Terdapat delapan kepala sekolah yang berhasil dilantik. Masing-masing di SDN Sindurejan, SDN Bangunrejo 2, SDN Sagan, SDN Glagah, SDN Pakualaman, SMPN 3, SMPN 11, dan SMPN 14. Selain itu ada satu bidan yang juga turut dilantik untuk bertugas di fasilitas layanan kesehatan milik Pemkot. "Kalau penataan atau perombakan pegawai itu menjadi kewe-

nangan walikota sepenuhnya. Saya hanya mendapat mandat untuk membacakan pelantikan untuk bidang pendidikan dan kesehatan hari ini (kemarin)," jelas Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi.

Menurut Heroe, pelantikan kepala sekolah dan tenaga bidan kali ini sudah cukup mendesak. Hal ini lantaran baik pendidikan maupun kesehatan meru-

pakan layanan dasar yang harus diberikan kepada masyarakat. Berkah pendidikan dan kesehatan pula, imbuhnya, Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Kota Yogya selalu yang tertinggi di Indonesia.

Oleh karena itu, Pemkot Yogya berupaya memberikan perhatian yang lebih besar pada sektor pendidikan dan kesehatan. Dalam APBD 2018, alokasi untuk pendidikan mencapai Rp 426 miliar atau 25,2 persen. Sedangkan alokasi bidang kesehatan mencapai Rp 324 miliar atau 19,18 persen.

"Ini artinya, kami memberikan perhatian yang besar pada layanan pen-

didikan dan kesehatan. Semoga yang dilantik ini kelak mampu amanah karena tantangan semakin berat," jelasnya.

Terkait rencana perombakan pegawai besar-besaran, Heroe menyerahkan sepenuhnya kewenangan itu kepada walikota selaku Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK).

Sedangkan dari undangan yang sudah beredar ke sejumlah pegawai, pelantikan jabatan akan dilakukan Jumat (25/5) pagi. Terdapat sekitar 295 pegawai eselon III dan IV atau setingkat kepala bidang dan kepala seksi yang bakal dirombak.

(Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005